
ATA 06/2022
Aos trinta dias do mês de junho reuniram-se os membros do Conselho para
reunião ordinária. Estiveram presente os novos membros que receberam as
informações  sobre  o  Conselho  Municipal  de  Educação.  Em  seguida,
repassamos as falas da reunião da Undime, onde se frisou, em especial, as
avaliações,  o  FUNDEB.  Outros  assuntos  como  a  criação  do  Fórum
Municipal e o Sistema Municipal de Ensino foram cogitados. Definiu-se que
a reunião ficará para o dia 28, às 07h30min. Nada mais havendo, lavrei a ata.
Capanema, 30 de junho de 2022. Zaida Parabocz, Lenita Back, Kleri Seibel,
Leila Dallabrida.
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